

Das Team

Unser Leser Jan Reichmann (25) will mehr rot gefärbte Tage im Kalender sehen:

»Welchen neuen Feiertag würdet ihr einführen?«



MS

Markus Schwerdtel

Strategiespiele & Adventurespielt
spielt aktuell: GTA Vice City

»Ich küre irgendeinen Tag im Juli oder August zum ›Tunix-Tag‹. Jeder muss von morgens bis abends in der Hängematte bleiben und darf maximal zehn Schritte am Stück gehen. Ausnahmen gibt's nur für Kellner, Köche und Tankwarte. Das wird der erste Feiertag, der mich nicht durch Familienbesuche oder Wanderungen anstrengt.«



GV

Georg Valtin

Rollen- und Sportspiele
spielt aktuell: Colin McRae 3

»Nach dem 18. Titel des FC Bayern ist es höchste Zeit für den Deutscher-Meister-Feiertag. Der wird natürlich nur in der jeweiligen Sieger-Stadt und am Montag nach der obligatorischen Jubelorgie gefeiert. So haben wir in München gute Chancen, jedes Jahr zu einem weiteren freien Tag zu kommen. Das gilt dann sogar für Fans von 1860.«



PH

Patrick Hartmann

Action- und Strategiespiele
spielt aktuell: Rise of Nations

»Mein Feiertag wird der ›Gold-Tag‹. Der findet an jedem ersten Donnerstag im Dezember statt. An dem Datum gedenkt die Nation all der großartigen fertig gestellten Spiele des letzten Jahres. Der Titel mit der besten Wertung wird in einer feierlichen Prozession durch die Straßen getragen, und Händler müssen die Hardware-Preise halbieren.«



FS

Florian Stangl

Action- und Sportspiele
spielt aktuell: GTA Vice City

»Wir Bayern haben ja eh schon so viele Feiertage, verglichen mit anderen Bundesländern. Aber eigentlich fehlt noch der ›Tag des Stanglnators‹ – da müssen sich alle blonde Langhaar-Perücken aufsetzen und mit ihren Luftgitarren auf öffentlichen Plätzen zünftig abrocken. Und das Fernsehen wiederholt alte Folgen der Multimedia-Leserbriefe.«



MIC

Mick Schnelle

Simulationen & Strategiespiele
spielt aktuell: Rise of Nations

»Ich führe den ›Tag der pünktlichen S-Bahn‹ ein. Jede Verspätung des öffentlichen Nahverkehrs (auch unter fünf Minuten) wird mit einem kleinen Bußgeld von 100 Euro belegt, das ohne Umwege direkt auf mein Konto wandert. Bei der mangelhaften Zuverlässigkeit der Münchner Bahnen wäre ich spätestens um sieben Uhr abends Millionär.«



MT

Michael Trier

Hardware-Redaktion
spielt aktuell: Enclave

»Ich beleihe frech Feiertagsvordenker Lewis Carroll und den ›Nichtgeburtstag‹, der schon bei Alice und der Wunderlandbevölkerung Anlass zu zügellosen Festlichkeiten bot. Was für Hutmacher und Märzhase gut ist, kann für den 08/15-Bürger nicht von Nachteil sein: 364 Tage im Jahr Nichtstun – ganz nach meinem Geschmack.«



PET

Petra Schmitz

Action- & Rollenspiele
spielt aktuell: Shrouded Isles

»Ich führe den ›Perfekter-Veröffentlichungs-Tag‹ ein. An dem erscheint ein absolutes Top-Spiel. Außerdem füllt irgendjemand magisch mein Pizzafach im Kühlschrank auf, stellt einen Kasten Cola in die Küche und sorgt dafür, dass sowohl ich als auch mein PC in Topform sind. Tja, und dann wird bis in den nächsten Tag hinein gespielt.«



LA

Jörg Langer

Strategie & Rollenspiele
spielt aktuell: Rise of Nations

»Falls die Regierung alle Vorschläge meiner Kollegen umsetzt, wird nur noch zwei Tage pro Woche gearbeitet. Von denen erkläre ich einen zum ›Spiel des Jahres‹-Feiertag, an dem man sein persönliches Lieblingsspiel spielen, im Gegenzug aber keinesfalls die Küche aufräumen darf. Wohlgermerkt, der Feiertag gilt in jeder Woche!«



FM

Frank Maier

Online-Redaktion
spielt aktuell: Tropico 2

»Ich würde jeden Feiertag, der kurz vor oder nach einem Wochenende liegt, per ›Holiday-Addon-Tage‹ verlängern, damit wir automatisch mehr von den freien Tagen haben. So brauche ich nichts mehr von meinem wertvollen Jahresurlaub für die Brückentage opfern und kann mich trotzdem in aller Ruhe vom eigentlichen Feiertag erholen.«